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 皆様、こんにちは。ここのところ、

コロナの感染者は少なくなりつつあ

りますが、今度はインフルエンザの感

染者が増加しているということです。

感染予防策は、両方とも、密を避け、

手洗い・うがいの励行と言われていま

す。どうか会員の皆様も感染防止に努

めてください。 

 2 月になりました。我々執行部の任

期はあと 5 ケ月となり、指折り数える

日々です。 

以前にも申し上げましたが、2 月 4

日は立春で、二十四節気の最初であり、

新しい年の始まりとの考え方もあり

ます。そうなると 2 月 3 日の節分は、

さしずめ大晦日ということになるの

でしょうか。 

 

2 月は、ロータリー月間では「平和

と紛争予防/紛争解決」となっています。 

ロータリーは常に平和の推進を願い、

そのために例えば、平和フェロー・奨

学生への支援を通じ、貧困、差別、民

族間の衝突、教育機会の欠如、リソー

スの不平等な配分といった紛争の根

底にある問題に取り組むために行動

をしています。 
 平和は、「人」から始まると考える

ロータリーは、平和フェローシップ(奨
学金)を通じて、世界平和と開発の担い

手となる人材を育て、平和推進者の世

界的ネットワークを築いています。 
 RI のロータリーショーケースでは、

世界中のロータリー会員による平和

構築と紛争予防に関するプロジェク

トを紹介しています。 
 ロータリーは、人々が関心を持ち、

地元で協力して平和を築いていけば、

世界にも永続的な変化をもたらすこ

とができると信じています。 
 とはいえ、ウクライナでの戦争をは

じめとして紛争はなかなか絶えませ

ん。 
 ロータリーとしてできることは限

られてはいますが、来週はその活動の

一部でもご紹介したいと思っていま

す。 

幹 事 報 告 
幹事 若曽根広康 

＜2 月のプログラム＞ 

2 月 7 日 公共イメージ担当卓話 

2 月 14 日 国際奉仕担当卓話 

アジア保健研修所 

 林 かぐみ様 

2 月 21 日 休会 

2 月 24 日 3RC 合同夜間例会 

2 月 28 日 ファイヤーサイド 

ミーティング 

地区研修会報告 

クラブ研修リーダー 故金正司 
 

 

 

 

 

 

 

 

1.場所 名鉄グランドホテル 

2.日時 2023 年 1 月 28 日(土) 

 13：30～16：00 迄 

3.テーマ クラブ研修リーダーの役割 

4.参加人数 約 130 名 

5.主催 地区研修委員会 

6.内容及び感想 

クラブ内研修リーダーの役割につ 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和5 年2 月14 日(火) 

第1432回例会 第1346号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数25名（出席免除 3名）

本日出席18名 81.82％ 

[行事] 卓話『カラオケの仕事』 

安澤嘉崇委員長 

担当 公共イメージ委員会

第１４３１回 

２０２３年２月７日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４３３回 

２０２３年２月２４日（金） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 岐阜西・本巣・岐阜中 

３ＲＣ合同夜間例会 

担当 親睦委員会
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いての説明があり、具体的には入会 3

年未満に会員の半数が退会する実情

です。 

クラブ内研修を定期的に行い、必要

性と重要性を十分認識いただき、新入

会員退会防止に努めていただきたい。

そして、クラブに活力を与えてほしい

との岩田委員長のメッセージ。点鐘の

あと、高橋ガバナーの挨拶、その後、

剣田パストガバナー、辻パストガバナ

ー、浦田カウンセラーの3名も加わり、

クラブの参加者と討論が行われた。 

まとめとして、クラブ内研修会の年

度実施計画を立案し、新入会員の退会

防止に努める。そして、ロータリーメ

ンバーはロータリー哲学を学び自己

研鑽が必要。ロータリーは社交クラブ

ではなく学びの場とする。会員増強は

クラブの魅力であり会員の魅力が必

要条件であるとの内容であった。 

次年度は新入会員、入会 3 年未満の

会員を中心としたクラブ研修を年2回

程度、実施いただきたいと私、研修リ

ーダーとしての思いです。 

7.クラブ研修リーダーの役割について 

①クラブ内研修の年間計画を立案

し、活動計画書に明記する 

②比較的入会年次が浅い会員、特に

新会員に対しての研修を実施す

る 

③支援とアイディアを得るために、

地区研修委員会が主催するセミ

ナーに出席する 

④ＩＤＭなどで、親睦を深めながら

の研修の機会を作る 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

安澤嘉崇君 

日曜日の別府大分マラソンでベスト

タイムを更新しました。2h31m43s 

卓話でも少し自慢させていただきま

す。 

各務克郎君 
2 月 5 日、無事に社会福祉士の国家試

験をメモリアルセンターで受験でき

ました。多分、来年も受験することに

なりそうですが。 

★誕生日おめでとうございます★ 

篠田たつゑ 
あと３日でお誕生日が来ます。今日、

婿殿からケーキが届きました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

若曽根広康 
結婚 23 周年になりました。これから

も妻と2匹の猫ちゃんと仲良く楽しく

過ごしていきたいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 安澤嘉崇委員長 

 

 

 
卓 話 

『 カラオケの仕事 』 

卓話者 安澤嘉崇委員長 

担当 公共イメージ委員会 


